

À Trélivan, l'Amicale laïque réussit à vendre 350 repas à emporter



Après deux ans de turbulences, l'Amicale laïque, sous la direction de Sandra Filoux-Cousin, reprend ses activités pour financer les projets pédagogiques.

Belle opération réussie par l'Amicale laïque samedi soir, avec 350 repas distribués.

L'Amicale laïque de Trélivan a réussi une belle opération samedi soir, avec son repas à emporter, dans la salle Clément-Ader.

En proposant quatre possibilités (couscous, tartiflette, rougaille et jambon à l'os), avec l'appui de la Boutique d'Armor, la présidente Sandra Filoux-Cousin a réussi à vendre 350 parts, ce qui augure bien des prochaines opérations de l'association.

Le dimanche 15 mai, dans les rues du Bourg, ce sera le retour du vide-greniers, et, le samedi 25 juin, les enfants retrouveront avec plaisir les jeux de la kermesse dans la cour de l'école Jean-Ferrat.